
Convocazione Consiglio Comunale in seduta straordinaria a porte
chiuse per il 30 settembre 2020

Sala consiliare del Comune di Giulianova foto Archivio

E’ convocato il Consiglio Comunale per mercoledì 30 settembre
2020, alle ore 17.00, nella Sala Consiliare del Palazzo Municipale di
Giulianova (Corso Garibaldi, 109). In osservanza alle disposizioni del
Presidente del Consiglio dei Ministri, al fine di evitare gli
assembramenti, causa emergenza Coronavirus, la seduta si svolgerà a “Porte
Chiuse”, per discutere il seguente ordine del giorno:
1. Regolamento TARI 2020 – Modifica;
2. Conferma tariffe TARI – Approvazione;
3. Regolamento Generale delle entrate tributarie – Modifica;
4. Regolamento per la stipula e la gestione dei patti di gemellaggio, di
amicizia e di fratellanza – Approvazione;
5. Regolamento servizi sociali per anziani del Comune di Giulianova –
Modifica.

La pubblicità della seduta consiliare e la relativa registrazione saranno
garantite dalla diretta streaming sul portale web del Comune di
Giulianova.

Tutti i partecipanti al Consiglio Comunale sono invitati a rispettare le
distanze di sicurezza e ad indossare la mascherina.

Qualora la seduta andasse deserta, la seconda rimane convocata il 01
ottobre 2020, alle ore 20.00.

Giulianova.  Ultimati  gli  interventi  di  rifacimento  sulla
pavimentazione del secondo accesso alla scuola “Don Milani”
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Don Milani Giulianova

Terminati i lavori di rifacimento della pavimentazione esterna del secondo
ingresso della scuola elementare “Don Milani”, sito in via Parini. Da
anni l’accesso alla struttura scolastica era rimasto interdetto al
pubblico, in attesa di essere ripristinato.

Un altro intervento programmato e finanziato che rientra nell’elenco delle
migliorie adottate dall’Amministrazione sulle strutture scolastiche
comunali.

Teramo. ASL: chiarimenti sul funzionamento dell’ospedale civile
“Mazzini”

LOGO AUSL – ASL

Chiarimenti.
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A seguito di articoli di stampa che hanno creato confusione tra i cittadini, fraintendendo completamente le dichiarazioni
rilasciate dalla Direzione Aziendale della ASL di Teramo, in merito all’interruzione delle visite all’Ospedale Mazzini di Teramo,
si  specifica  che  le  “visite”  interrotte  sono  esclusivamente  quelle  di  parenti  e  amici  ai  pazienti  ricoverati  nei  Reparti  di
degenza e non già le visite specialistiche prenotate dagli utenti che, invece, saranno erogate normalmente, con le modalità
previste per la limitazione di contagi da Covid-19:

regolazione  degli  ingressi  per  impedire  l’affollamento  degli  spazi  e  delle
sale d’attesa
divieto  di  permanenza  nelle  sale  d’attesa  degli  accompagnatori  dei
pazienti, fatte salve specifiche indicazioni a favore dei minori, dei disabili e
dei non autosufficienti
obbligo,  per  pazienti  e  accompagnatori,  di  indossare  la  mascherina
chirurgica per accedere a qualunque tipo di prestazione
divieto  di  accesso  a  chi  presenta  sintomi  simil-influenzali  e  temperatura
corporea superiore a 37,5°
obbligo di igienizzare le mani in ingresso e in uscita
divieto  di  anticipo  dell’orario  di  arrivo  rispetto  all’appuntamento,
mantenendo il distanziamento nel corso dell’attesa

 

26.09.2020                                                              Ufficio Comunicazione
ASL Teramo

Domenica 27 settembre, due eventi all’insegna della solidarietà e
dell’ambiente
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GIULIANOVA – Domenica 27 settembre ci saranno due eventi all’insegna della solidarietà e dell’ambiente che vedranno la
collaborazione del Comitato di Quartiere Annunziata.

I due eventi sono la “Passeggiata della Fidas C.U.O.R.E.” e l’ottava Giornata ecologica “Doniamo un’onda di Sensibilità al
mare” organizzata Organizzazione Circolo Culturale Virtuoso “il nome della Rosa”, “Via del Sole Volontari Giulianova” ed
“Eventi in Rosa”.

Nella  passeggiata  della  Fidas,  che partirà  da Piazza del  Mare,  alle  ore  9.00,   fino ad arrivare  al  fiume Tordino,  nell’ultimo
tratto il Presidente del Quartiere Annunziata Sandro Brandimarte accompagnerà il gruppo di camminatori.

L’evento,  invece,  organizzato  dal  Nome della  Rosa si  svolgerà dalle  9.30 alle  18.30 con la  raccolta  differenziata  dei  rifiuti
nella foce del fiume Tordino, verso la fine pista ciclabile, e, tra le tante associazioni che parteciperanno, naturalmente, anche
il Comitato di Quartiere Annunziata darà il suo contributo.

Gli organizzatori della giornata ecologica raccomandano la preadesione al numero 3385256410 (Paolo Di Cristofaro), pranzo
al sacco, abbigliamento e scarpe idonee, mascherine e guanti da lavoro (no guanti di gomma).
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Inoltre, proprio per il rispetto dell’ambiente si è scelto di abbinare la passeggiata alla Giornata ecologica, ed i volontari
saluteranno i camminatori al loro passaggio mostrandogli quanto è possibile fare per il rispetto dell’ambiente.

Il Comitato si auspica una grande partecipazione di pubblico, soprattutto bambini e ragazzi, per sensibilizzare le nuove
generazioni alle problematiche ambientali.

Il  Sindaco  Costantini  e  l’Assessore  alla  Pubblica  Istruzione
Verdecchia presenti al suono della prima campanella nelle scuole
giuliesi

 

L’augurio del primo cittadino a bambini, dirigenti scolastiche, docenti e
genitori

Oggi anche i nostri bambini e ragazzi tornano a scuola. Sappiamo tutti,
senza nasconderci dietro futili parole, che il rientro non sarà facile.
Oggi sento su di me tutta la responsabilità e l’apprensione non solo del
Sindaco ma anche del padre che, come molti genitori, ha accompagnato suo
figlio in classe, raccomandandogli di ascoltare gli insegnanti e di
rispettare le regole. Ci vorranno buona volontà, pazienza e comprensione
da parte di tutti e confido fedelmente nel buon operato di tutti,
dirigenti scolastiche, insegnanti e genitori. Impagabile l’impegno e
l’attenzione dimostrata in questi mesi, di incertezze e difficoltà anche
per loro, nel prepararsi ad applicare tutte le prescrizioni per garantire
un rientro a scuola il più sereno possibile.

Stamattina ho voluto essere presente al suono della prima campanella nei
nostri istituti scolastici, assieme all’Assessore alla Pubblica Istruzione
Katia Verdecchia, che nuovamente mi ha fatto sentire orgoglioso di averla
scelta a ricoprire questo incarico. Oggi non solo ha accompagnato
personalmente i bambini nelle classi ma nei giorni precedenti al rientro,
ha assistito i genitori nell’espletamento delle pratiche del trasporto
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scolastico, pedibus e rimborsi. Ha dimostrato una dedizione ed un coraggio
rari, da mamma e non solo da amministratore, cercando di accogliere tutte
le richieste delle presidi e dei genitori. Sempre disponibile, con la
grinta ed il sorriso.
Un grazie anche alla Vice Sindaco Lidia Albani, sempre presente ed
operativa, soprattutto nei mesi più duri della pandemia. Ha affiancato
l’Assessore Verdecchia in queste settimane di preparazione, con umiltà e
forza.
Un plauso ai genitori che si sono fidati di noi ed hanno deciso anche di
intraprendere iniziative alternative per accompagnare i bambini a scuola,
con i nuovi servizi di pedibus e bicibus, più sani, nel rispetto
dell’ambiente e con la possibilità di stare all’aria aperta, consentendo
di mantenere più facilmente il distanziamento e favorendo la
socializzazione.
Buon lavoro alle nostre Dirigenti Scolastiche e a tutto il corpo docente,
nei quali ho piena fiducia. Una stima che nasce dall’osservazione del
lavoro accurato ed incessante di questi mesi.
Un grazie sincero agli agenti di Polizia Municipale e ai volontari della
Protezione Civile che, dalle prime ore di questa mattina, erano presenti
fuori dai plessi per garantire il rispetto delle distanze e l’uso delle
mascherine.
Infine, cari bambini e genitori, non dobbiamo abbatterci se si
presenteranno degli ostacoli, se dovremo vivere sotto una luce diversa lo
stare insieme e lo studio, se ci saranno dei piccoli errori. Non sarà
semplice ma sono rincuorato, da Sindaco e genitore, perché oggi, entrando
nelle scuole, ho scorto negli occhi di docenti e personale scolastico la
voglia di ricominciare, di non arrendersi e di ingegnarsi a trovare
percorsi nuovi e comunque accattivanti per favorire l’istruzione e la
convivenza in classe in serenità ed equilibrio.

Non sarete soli perché l’Amministrazione Comunale sarà sempre al vostro
fianco.

Il Sindaco
Jwan Costantini

Un patto di solidarietà tra Cpo giuliese, Asl di Teramo e Colibrì
Onlus si concretizza con la donazione di un mammografo

La strumentazione medica verrà regalata ad un presidio
ospedaliero del Senegal per la prevenzione dei tumori al

seno
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Donazione mammografo colibrì giulianova (1)

Donazione mammografo colibrì giulianova (2)

Si è concretizzata oggi una promessa stretta più di un anno fa in occasione della
manifestazione “Giulia in Rosa”, tra Commissione Pari Opportunità, Asl di
Teramo  e  Colibrì  Onlus,  con  la  donazione  di  un  mammografo  che
l’associazione giuliese porterà in Senegal, per regalarlo ad un presidio ospedaliero
locale.
La  strumentazione  medica,  assolutamente  necessaria  per  la  prevenzione  del
tumore al  seno,  è stata consegnata oggi  al  Presidente del  Colibrì,  Ambra Di
Pietro  ed  al  collaboratore  Egidio  Casati,  alla  presenza  del  dottor  Fabrizio
Capone, ex medico responsabile dello screening del seno alla Asl di Teramo ed
attualmente impegnato come specialista  in  radiologia  alla  clinica Pierangeli  di
Pescara, e della Presidente della Cpo giuliese Marilena Andreani.
La  volontà  di  effettuare  questa  donazione  nasce  da  un  incontro  importante,
avvenuto nel marzo 2019, quando fu ospite dell’associazione Colibrì Onlus, in visita
istituzionale al Comune di Giulianova, la dottoressa ginecologa senegalese Rose
Wardini,  Presidente dell’associazione umanitaria “Medisol  International” che si



occupa dell’assistenza sanitaria alle donne senegalesi, ex Assessore alla Sanità del
Comune  di  Kaolack  e  sorella  del  primo  Sindaco  donna  di  Dakar  Soham El
Wardini.
“Il mammografo donato dall’azienda sanitaria teramana, attraverso la sinergia con
la Cpo,  verrà infatti  utilizzato,  tramite l’impegno della  dottoressa Wardini,  per
allestire  un  piccolo  ospedale  senegalese,  assolutamente  sprovvisto  di  tale
strumentazione all’avanguardia – spiegano Ambra Di Pietro ed Egidio Casati del
Colibrì Onlus – e potrà essere utili per garantire la prevenzione del tumore al seno
delle donne senegalesi. Ringraziamo la Cpo di Giulianova e la Asl di Teramo per
aver mantenuto la promessa che ci facemmo un anno fa”.
“Un patto di solidarietà che la Cpo giuliese ha voluto mantenere con la Asl ed il
Colibrì – dichiara l’Assessore alle Pari Opportunità Lidia Albani – e che grazie alla
dottoressa Wardini si potrà concretizzare in una donazione importante per la tutela
della salute delle donne del luogo, che spesso, non potendo ricorrere all’utilizzo di
queste strumentazioni, rischiano di morire senza poter far nulla. Con il Senegal,
poi, ci lega ormai un rapporto indissolubile, dato che stiamo lavorando per far sì
che il gemellaggio tra Giulianova e Dakar diventi una realtà”.
“L’azienda  sanitaria  ha  acquistato  4  nuovi  mammografi  analogici  per  le  strutture
ospedaliere  –  dichiara  il  dottor  Fabrizio  Capone  –  rottamando quelli  vecchi.
Quando ci è arrivata la richiesta dell’associazione Colibrì Onlus ci siamo attivati
subito  per  effettuare  la  donazione  e  regalare  la  strumentazione  dismessa,  ma
comunque  ben  funzionante,  ad  un  presidio  ospedaliero  africano”.
“Ogni promessa deve essere mantenuta e così è stato tra Cpo, Asl e Colibrì Onlus –
dichiara  la  Presidente  della  Cpo  Marilena  Andreani  –  ringraziamo  il  dottor
Fabrizio Capone che si è impegnato molto per renderla possibile. Siamo certi che
questa  donazione  segni  il  preludio  per  una  più  attiva  collaborazione  tra  la
Commissione costituenda e le associazioni di solidarietà locali”.

Giulianova.  FIDAS-CUORE:  2°  passeggiata  del  donatore,  27
settembre 2020
Domenica 27 settembre si rinnova l’appuntamento annuale della Fidas C.U.O.R.E. Giulianova volto alla sensibilizzazione del
dono del sangue che quest’anno vedrà protagonisti donatori,  camminatori e simpatizzanti provenienti da più parti a livello
regionale e nazionale.
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Fidas 2020

La passeggiata partirà da Piazza del Mare a Giulianova alle ore 9 e si snoderà
lungo il percorso pedonale del lungomare direzione sud con il passaggio sull’area
pedonale portuale.
La manifestazione anche quest’anno è legata ad altre associazioni presenti sul
territorio  giuliese  così  da  avere  un  lavoro  di  squadra  che  ha  ben  funzionato
considerando le iscrizioni ricevute.
La collaborazione con il Comune di Giulianova,  la Croce Rossa Italiana,  l’Ente
Porto,  la  Capitaneria  di  Porto  e  infine  la  preziosa  presenza  della  Pro  Loco  
Giulianova  Vivere  il  Mare,  hanno  permesso  agli  organizzatori  di  lavorare  in
sicurezza alla realizzazione della passeggiata che avrà come protagonista ” il mare
e il volontariato” , connubio perfetto per chi si avvicina alla donazione di sangue
non dimenticando un corretto stile di vita caratterizzato anche dalla camminata
come sport per tutti.
Uno sguardo attento è stato rivolto anche al rispetto dell’ambiente scegliendo di
abbinare  la  passeggiata  alla  “VIII  Giornata  ecologica”  organizzata  dal  Circolo
Culturale ”  Il  nome della  rosa ”  che saluterà i  camminatori  al  loro passaggio
mostrando loro quanto è possibile fare per il rispetto del nostro ambiente.
L’obiettivo dell’associazione è di dare in questa giornata,  un segno tangibile della
presenza dei volontari che scelgono un corretto stile di vita senza stravolgere le
proprie abitudini  perché siamo tutti potenziali donatori di sangue.

Stilato  il  piano  di  interventi  finanziati  con  i  557  mila  euro  del
contenzioso  Anas.  Lavori  di  manutenzione  straordinaria
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riguarderanno la Statale 80 e le vie Cerulli e Ruetta Scarafoni
Il Comune partecipa al bando “Sport e Periferie 2020” con un progetto di
riqualificazione della piscina comunale

Stilato il piano di interventi finanziati con i fondi del contenzioso Anas
(557.477, 78 mila euro), che riguarderanno la manutenzione di importanti
arterie viarie della città ed il cofinanziamento del bando nazionale
“Sport e Periferie 2020”, per la riqualificazione della piscina comunale.

Ad annunciare l’elenco delle opere in programma è l’Assessore ai Lavori
Pubblici Giampiero Di Candido.

“Questi fondi ci permetteranno di programmare lavori urgenti di
manutenzione straordinaria del piano viabile della Statale 80 – spiega
l’Assessore Di Candido – nel tratto compreso tra il Bivio Bellocchio e
Villa Pozzoni, per una spesa di 205 mila euro. 277.477,78 mila euro
verranno invece destinati per i lavori di messa in sicurezza di via
Cerulli e via Ruetta Scarafoni, con interventi su marciapiedi, massicciata
stradale e verde urbano”.

Dell’indennizzo Anas il Comune ha deciso di destinare i restanti 75.000
mila euro al cofinanziamento del bando nazionale “Sport e Periferie 2020”
del Dipartimento dello Sport della Presidenza del Consiglio dei Ministri,
a cui l’Ente ha partecipato. L’avviso pubblico prevede la realizzazione di
interventi edilizi per l’impiantistica sportiva, volti, in particolare, al
recupero e alla riqualificazione degli impianti esistenti, individuando
come finalità il potenziamento dell’agonismo, lo sviluppo della relativa
cultura, la rimozione degli squilibri economico-sociali e l’incremento
della sicurezza urbana.

“Il Comune di Giulianova ha partecipato al bando “Sport e Periferie”
attraverso un cofinanziamento di 75 mila euro – conclude l’Assessore Di
Candido – volontà dell’amministrazione è stata quella di partecipare con
un progetto di riqualificazione della nostra piscina comunale, per ridare
così ossigeno alle realtà sportive giuliesi e a tutti gli amanti del nuoto
libero che, in questi mesi, hanno auspicato una repentina riapertura della
struttura sportiva. Oltre a questi lavori che verranno finanziati con i
fondi del contenzioso Anas, insieme al dirigente e agli uffici stiamo
lavorando alla progettazione di interventi di manutenzione straordinaria
che riguarderanno la Statale 16”.

Giulianova.  Riapre  oggi  la  piscina  comunale  nel  rispetto  del
protocollo  anti  contagio
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Piscina comunale Giulianova

Sopralluogo del Sindaco Costanti e dei consiglieri delegati a Sport ed
Impianti Sportivi Persiani e Carpineta

Sopralluogo del Sindaco Jwan Costantini e dei Consiglieri comunali Livio
Persiani, delegato allo Sport e Matteo Carpineta, per la Programmazione e
Manutenzione degli impianti sportivi, alla piscina comunale che oggi, con
grande soddisfazione degli utenti, riapre per alle attività di nuoto
libero, nel rispetto delle prescrizioni anti contagio.

Tra queste si ricorda ai cittadini che l’ingresso sarà consentito solo
muniti di autocertificazione, scaricabile sul portale web del Comune di
Giulianova e disponibile all’ingresso della struttura sportiva e che
l’accesso agli impianti per il nuoto libero è possibile tramite
prenotazione al seguente numero 0858021271, la mattina dal martedì al
sabato, dalle ore 8.30 alle 13.15 e la domenica dalle 8,30 alle 12:00. Nel
pomeriggio invece, dal lunedì al sabato, dalle ore 14.00 alle 20.00, si
svolgeranno le attività agonistiche, scuola nuoto e quelle dedicate alle
persone diversamente abili.

“Siamo molto soddisfatti oggi di poter garantire nuovamente alla comunità
le attività sportive della nostra piscina – dichiara il Sindaco Jwan
Costantini – che, purtroppo, hanno dovuto subire un arresto a causa dei
duri mesi di lockdown. Grazie agli uffici comunali siamo riusciti a
riaprire. Raccomandiamo alla cittadinanza di attenersi strettamente al
rispetto delle prescrizioni anti contagio, per la tutela di tutti coloro
che frequenteranno l’impianto comunale, tra questi anche molti bambini e
persone diversamente abili”.

“Oggi restituiamo alla città un luogo importante di sport e socializzazione
– dichiarano i Consiglieri Persiani e Carpineta – tantissime sono state le
richieste da parte della comunità ma era necessario fossimo pronti a
riaprire in sicurezza per tutti. La struttura ospiterà nel pomeriggio
anche le attività specifiche dedicate allo sport per i diversamente abili,
ed è importante che anche loro possano tornare a vivere una situazione di
normalità. Confidiamo nella collaborazione e nel buon senso di tutti gli
utenti e ringraziamo per l’ottimo lavoro svolto gli uffici comunali che si
sono occupati di predisporre tutti i protocolli covid”.
In allegato foto del sopralluogo alla piscina comunale.



Giulianova.  Il  Sindaco  Costantini  si  congratula  con  i  Sindaci
neoeletti  della  provincia  di  Teramo
 

Il Sindaco della Città doi Giulianova, Jwan Costantini

Il Sindaco Jwan Costantini formula gli auguri di buon lavoro ai sindaci
eletti in questa tornata elettorale nella provincia di Teramo. Il primo
cittadino si congratula, per l’ottimo risultato ottenuto, con i nuovi
Sindaci di Montorio al Vomano ed Isola del Gran Sasso, Fabio Altitonante
ed Andrea Ianni, e con i Sindaci Rosanna De Antoniis e Rinaldo Seca,
rispettivamente confermati alla guida dei Comuni di Castel Castagna e
Castelli.

“Le mie congratulazioni al nuovo Sindaco Altitonante per lo straordinario
obiettivo elettorale raggiunto – dichiara il Sindaco Jwan Costantini – e
al neoeletto primo cittadino di Isola del Gran Sasso, Ianni. Sono più che
certo che metteranno in campo passione e spirito di sacrificio nel loro
mandato. Formulo gli auguri di buon lavoro anche ai primi cittadini
riconfermati De Antoniis e Seca, premiati dai loro concittadini per
l’ottimo lavoro svolto in questi anni. A tutti auguro un cammino fulgido e
ricco di soddisfazione, la forza di affrontare i momenti di difficoltà che
si presenteranno e la tenacia dell’operare al meglio per il bene della
comunità”.

https://www.giulianovanews.it/2020/09/giulianova-il-sindaco-costantini-si-congratula-con-i-sindaci-neoeletti-della-provincia-di-teramo/
https://www.giulianovanews.it/2020/09/giulianova-il-sindaco-costantini-si-congratula-con-i-sindaci-neoeletti-della-provincia-di-teramo/

